

#wärme winter



Die Energie- und Lebensmittelpreise steigen. Das bringt viele Menschen in eine finanzielle Notlage. Gerade Menschen in prekären Lebenssituationen sind von Energiearmut sowie Arbeits- und Wohnungslosigkeit bedroht. Diakonie und Kirche sind da für die Menschen. Wir öffnen besonders in diesem Winter unsere Türen und schaffen in ganz Deutschland wärmende Orte, wo betroffene Menschen Hilfe erhalten und über ihre Rechte informiert werden.

Wo erhalte ich Unterstützung?

Die Beratungsstellen der **KirchenBezirksSozialarbeit** und der **Wohnungsnotfallhilfe** der Diakonie Sachsen beraten Menschen.

Unser Angebot richtet sich insbesondere an:

- Erwerbstätige, Auszubildene, Studierende und Schüler*innen mit Einkommen unterhalb der Armutsrisikogrenze
- Menschen in der Grundsicherung ("Hartz IV")
- Kinderzuschlags-Berechtigte
- Wohngeld-Beziehende
- BAföG-Beziehende
- Senior*innen mit niedrigen Renten

Orte der Hilfe und
Beratung in Sachsen



Für Menschen in besonderen Notsituationen ist eine schnelle und unkomplizierte finanzielle Unterstützung aus der Aktion **#wärmewinter** möglich.

www.diakonie-sachsen.de/waermewinter

Diakonie 
Sachsen

 Evangelisch-Lutherische
Landeskirche Sachsens

#wärmewinter 